

平成 19 年 5 月 25 日

各専門部常任理事殿

東京都高等学校体育連盟

会長 中川恵

麻疹に関する確認

5 月 21 日付け「麻疹による臨時休校等になっている学校の大会参加について」

一部省略

「臨時休校等を行なっている学校では、感染拡大防止のために、その期間の生徒の対外試合を禁止します。」とあるが、このこと「高体連が大会参加を禁止する」ということではない。

学校長が感染拡大予防のために対外試合を禁止しているという意味です。

抗体検査を受けて一部の生徒の大会参加を認めることは校長の判断と矛盾しあくまでも校長の判断によるということである。

一部省略

各学校の最終的な責任者は校長であり、臨時休校になっている学校にたいして東京都高体連本部としては「自粛をお願いする」とのスタンスを取らざるを得ない。

一部省略

- ・・・試合日程の変更等の対応については各専門部での判断に委ねる。

平成 19 年 8 月 17 日

専門部長 殿

専門部常任理事 殿

東京都高等学校体育連盟

会長 中川 恵

夏季大会等における熱中症に対する事故防止について

新聞報道等で、ご承知のことと 一部省略

都内の公立中学校において、中学 2 年生の男子生徒がバスケットボール部の練習終了後に熱中症により倒れ、8 月 16 日（木）早朝に死亡するという事故が発生しました。

各専門部におかれましては、この時期に夏季大会等公式試合を実施するところも多いと思われませんが、大会を実施する際には、別紙『熱中症に注意』（文部科学省）等を参考にするとともに、屋外種目でのテント設置等による木陰の確保や着帽、屋内種目でのジムファン等による送風や換気など、対策を講じていただきますようお願いいたします。

また、こまめな水分補給や休憩の確保とともに、生徒の健康状態の適切な把握について、引率責任者に注意を喚起していただけますようお願いいたします。

大会会場には、万一の場合に備え、水・ぬれタオル等をご準備ください。